

PATIENTENINFORMATION

„Sind Amalgamfüllungen Gift für Ihren Körper? Warum es besser ist, JETZT zu reagieren!“

Sie haben Amalgamfüllungen, wollen sie entfernen lassen oder haben es bereits getan? Was Sie darüber wissen sollten:

Amalgam besteht zu 50 Prozent aus dem Nervengift Quecksilber. Die andere Hälfte setzt sich aus für den Körper ebenfalls hochgradig schädlichen Metallen zusammen: Kupfer, Silber und Zinn. **Eine toxische Schwermetallmischung, die vielfach für eine ganze Reihe gesundheitlicher Probleme verantwortlich gemacht wird. Zum Beispiel:**

- Allergien
- Chronische Müdigkeit
- Gelenkschmerzen
- Blutdruckstörungen
- Depression
- Autoimmunerkrankungen
- Kopfschmerzen und Migräne
- Schwindel

Insgesamt kann eine Schwermetallvergiftung mehr als 40 Symptome und Krankheiten verursachen oder mit verursachen! Leider oft, ohne als Auslöser erkannt zu werden.

Besonders tückisch: Amalgambestandteile lagern sich in Körperdepots ein und bleiben dort bestehen, obwohl die Füllungen längst entfernt wurden.

Dieses Risiko beunruhigt Sie? Absolut verständlich!

Dann kommt eine schonende Schwermetallausleitung auf natürlicher Basis für Sie infrage.

Als Heilpraktikerin verwende ich dafür eine durch kinesiologischen Muskeltest individuell für Sie ermittelte Kombination aus vielfach bewährten natürlichen, pflanzlichen Wirkstoffen. Idealerweise wird dies begleitet durch eine wohltuende, entlastende Darmsanierung.

Gern unterstütze ich Sie als Amalgam-Patient bei der natürlich-schonenden Schwermetallausleitung mit

- **einer gründlichen individuellen Grundtestung der körpereigenen Regulation,**
- **einer genauen Ausleitungsempfehlung inklusive Therapieplan &**
- **einer ausführlichen Ausleitungs-Beratung.**

Rufen Sie mich an oder mailen Sie mir.

Ich freue mich auf Sie und informiere Sie gern näher.